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宮代橋/6 名 3 袋 回収 
3月 10日(水)、自主活動へ木村、古田、窪、

村田、井坂治、井坂次、中島の 7名が参加し n

宮代橋間 2.5㎞で 3袋分とプラスチック箱 1

個の成果でした。救助艇「つりっこ太郎」2馬

力船外機をつけて井坂治、井坂次男の 2名が

乗船し、母船の役割を果たしてくれました。

治氏は初めて手漕ぎオールにクラッ

チを付けてテストを、次男氏は、

360度撮影動画カメラのテストを繰

り返してくれました。今日は気温が

高い 4月の陽気で、行きは引き潮に

乗り快適な活動でしたが、帰りは強

い北風の向かい風、そして

逆流を遡るのに大変苦労し

ました。いつものように八

潮ОＢ館で小休止して戻り

ました。 

《事務局だより》 

サイサン環境保全基金 

➀カヌー大会用水切り中古

艇 2艇➁中古救助艇 1艇➂

船外機 1台をお願いした所

満額支給の通知を頂きまし

た。4月以降に購入しま

す。お礼とお知らせまで。 



草加市議会汚染水対策質問 
3月 10日(水)、午前中の自主活動を終え

た昼過ぎ、令和 3年度草加市議会 2月定

例会一般質問を傍聴するために、木村、

井坂、大原、中島の 4名が第二庁舎四階

の市議会会議場へ出向きました。市議の

矢部正平氏が「河川に流れ出る異常排水

について」質問してくれるという事を聞

いていたからです。稲荷 1丁目の特定の

排水樋管から、ここ数年間、恒常的に汚

染水を放出しているのを発見し、市環境

課へ通報し続けてきましたが、一向に改

善される気配がないことから議会質問と

云う形で会員である矢部氏が上程してく

れたものです。市民生活部の部長は、事

業者が特定できた、再発防止の指導、現

場確認をさらに徹底していきたい。今後

も事例を発見したら引き続き通報してい

ただきたい・・という答弁でした。上下

水道部長は、この地域は長年にわたり下

水道未設置地

域だったの

で、今後は下

水道敷設を進

めてまいりま

す・・という

答弁でした。

25万都市でこ

の現状は、余

りにもお粗末

と云う外あり

ません。スピ

ード感を持っ

て、やるべき

ことをしっか

りとやってい

ただきたい !

と強く感じま

した。 


